

An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 6. Oktober 2021

Antrag:

Mobilitätskongress stärken: Jährlich durchführen, von der IAA entkoppeln!

Der Stadtrat möge beschließen:

1. Der Mobilitätskongress der Stadt München wird künftig jährlich durchgeführt.
2. Der Termin liegt künftig nicht mehr in den bayrischen Schulferien.
3. Der Mobilitätskongress wird nicht mehr parallel zur IAA durchgeführt.

Begründung:

Die Inhalte des diesjährigen ersten Mobilitätskongresses gingen in der öffentlichen Berichterstattung unter. Die Presseberichterstattung konzentrierte sich einerseits auf die IAA und ihre Angebote im öffentlichen Raum, andererseits auf die zahlreichen Gegenaktionen gegen die Automobilkonzerne und die Okkupation zahlreicher öffentlicher Plätze in der Stadt.

Der Veranstaltungstermin der künftigen Mobilitätskongresse darf nicht mehr in den Schulferien liegen, um eine Teilnahme von Interessierten zu erleichtern. Vorzugsweise soll der Mobilitätskongress im 1. Quartal jedes Jahres stattfinden.

Initiative:

Stadträtin Brigitte Wolf

Stadträtin Sonja Haider

Mobilitätspolitische Sprecherin

Gezeichnet:

Stadträtin Marie Burneleit

Stadtrat Stefan Jagel

Stadtrat Thomas Lechner

Stadtratsfraktion

DIE LINKE. / Die PARTEI

dielinke-diepartei@muenchen.de

Telefon: 089/233-25 235

Rathaus, 80331 München